

Plabennec

Le député Didier Le Gac en visite dans la cité



Glen Desmousseaux, dirigeant d'Amzair Industrie, a présenté son entreprise aux élus.

Actuellement, Didier Le Gac consacre une journée entière à chacune des trente-deux communes de la circonscription. Vendredi, la maire, Marie-Annick Créac'hcadec, a accueilli le député qui était accompagné d'une collaboratrice, Julie Binnois.

Après avoir échangé sur les dossiers pour lesquels le député pourrait apporter de l'aide, les élus plabennecois ont présenté le pôle associatif et social, qui pourrait être implanté

dans les locaux de l'Ehpad Saint-Pierre, avant la visite du site.

Ensuite, place à la visite d'une exploitation agricole à Kereoret et à des échanges avec de jeunes agriculteurs ; puis celle de l'entreprise Amzair Industrie, société spécialisée dans la conception et la fabrication de pompes à chaleur. Dans le magasin Le Verre à Vin, une rencontre était organisée avec l'association des commerçants et artisans de la commune.